



いっちゅう 一中だより



ホームページ (URL) <http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm> または [富田林市のホームページ](#) → [リンク集](#) → [ポータル富田林から](#)
Eメール t-dailyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp

2024. 2. 29

富田林市立第一中学校

きせい いっちゅう そつぎょう 77期生が一中を卒業します

時のたつのは早いもので、もう学年の最後の月になりました。春は出会いと別れの季節です。今までの思いを胸に、それぞれ進学や進級など、次のステージに進んでほしいと思っています。さて、3月13日(水)に3年生は一中を卒業することになります。体育大会や合唱コンクールなどの大きな行事を終えてからは、進路について様々な悩みを抱えながら精一杯努力してきたことと思います。すでに私立高校入試、公立特別選抜入試がありました。



3月11日(月)には公立一般選抜入試があります。実力を十分に発揮し頑張ってきてください。

また、3月7日(木)に行われる「3年生を送る会」にむけて、1・2年生は準備をしています。1・2年生は卒業式に出ることができないので、共に過ごした3年生へ感謝の気持ちを込めて、メッセージを送るなどのセレモニーを計画しています。

また、3月の初めには各学年のクラスミーティングをします。クラスミーティングは、一中では大切な取り組みです。今までの学習や学校生活を通して、自分はこれからどうしたいのか、みんなにどんなことを知ってほしいのか、今の自分と向き合う大切な時間です。3年生では人権学習のまとめ「This is me」として、ありのままの自分でもいい、自分が好きな部分も好きじゃない部分もあっていい、そんな自分を認めてほしいという思いで進めてきました。1年生時から様々な人権学習の中で多くの方と出会い、多くの生き方を学んできました。最後のクラスミーティングでは多様な生き方を知って、ありのままの自分を認め、これから自分はどう生きていくのか、語れる時間にできたらいいと思います。1・2年生も卒業するときに、自分はどう生きるのかを語れるよう、多くの方との出会いをこれからも大切にしてください。

卒業する3年生一人ひとりに輝く未来が花開くこと、そして、すばらしい卒業式になることを願っています。

また、2年生は3月4日(月)に高校体験として大阪緑涼高校、上宮太子高校、大阪暁光高校に行かせていただきます。高校の授業を実際に受けてみて、自分がどんな進路を選択したいのかを考えるきっかけにして下さい。

【学年末懇談会】

3月14日(木)15日(金)18日(月)19日(火)の4日間で学年末懇談会を実施します。お手数をおかけしますが、ご予約の調整を宜しくお願いいたします。お子様の様子で気になることなどあれば、ご相談ください。

3年生の保護者のみなさまへ

ご不要になりました、制服・体操服・上履き(スリッパ)・体育館シューズ・ウィンドブレーカー・自転車通学者用ヘルメットがございましたら、リユースとして在校生のために、ご提供下されば幸いです。

PTAの皆様、1年間ありがとうございます。

今年度はPTA活動も少しずつ例年通り開催できるようになってまいりました。様々な場面でご協力いただき、教職員もPTAの方々のありがたさを痛感した1年でした。1年間本校の教育活動にご協力いただきありがとうございました。